

「夏休み親子教室」を開催しました！

百十四銀行（頭取 綾田 裕次郎）は、8月2日（水）に香川県金融広報委員会と共催で「夏休み親子教室」を開催しましたのでお知らせします。

本イベントは、金融教育の一環として、小学4年生以上とその保護者を対象に平成25年より毎年開催しています。

5回目となった今回は、小学生とその保護者45名が参加され、紙幣の偽造防止技術について学んだほか、銀行内の見学を行い、本物の1億円の札束や純金1kgを持つ体験をしていただきました。

百十四銀行では今後とも、子どもたちの健全な育成に貢献するべく、金融教育活動の普及につとめてまいります。

【開催概要】

開催日	平成29年8月2日（水）		
参加人数	小学生：26名 保護者：19名		
開催内容	10：00～10：10	あいさつ、銀行の話ほか	
	10：10～10：25	お札のひみつ (紙幣の偽造防止技術)	講師：香川県金融広報委員会
	10：25～10：30	休憩	
	10：30～11：20	銀行見学 (本店ビル内の見学)	
	11：20～11：30	閉会	

【当日の様子】



【お札のひみつ】お札ってスゴイ！！



【銀行見学】1億円に大興奮！！